



**Palencia 26 de Abril de 2012**

**La Residencia del Puente de Hierro mantiene cerrada la lista de acceso desde hace tres años**

**En Marzo de 2009 se suprimieron setenta plazas para ejecutar diversas obras de mejora que aún no han sido iniciadas**

Desde Marzo de 2009 permanece cerrada la lista de acceso a la Residencia para personas mayores del Puente de Hierro de la capital, que actualmente mantiene cerradas setenta de sus plazas.

Esta situación supone, a juicio del Grupo de procuradores del PSOE por Palencia, un derroche de recursos y un riesgo para la estabilidad laboral de los trabajadores y trabajadoras del Centro que comienzan a estar alarmados por su futuro.

El motivo aparente de este cierre, señalan desde el PSOE, ha sido la realización de obras necesarias para la puesta al día de las instalaciones y, sobre todo, para la transformación de plazas de “válidos” en plazas para “asistidos”, sin embargo la Junta no ha sido capaz de empezar las obras en tres años, ni de comprometer una fecha de inicio de las mismas.

Los procuradores socialistas por Palencia no están dispuestos a consentir que se sigan derrochando recursos sociales en la provincia, mientras las familias no encuentran plazas accesibles para sus mayores, ni que se ponga en riesgo el empleo en el sector social, en el que “estamos muy por debajo de la media de los países de nuestro entorno”.

Por esta razón, desde el Grupo Parlamentario Socialista se ha pedido la comparecencia de la Consejera de Familia e Igualdad de oportunidades en las Cortes de Castilla y León para exigirla en primera persona que comiencen las obras con carácter inmediato, así como que se fije fecha de apertura para las setenta plazas actualmente cerradas y que se garantice el empleo en este Centro.

Al mismo tiempo, los procuradores socialistas por Palencia han presentado una batería de preguntas escritas para dar transparencia a esta situación, de modo que la ciudadanía pueda saber si se contaba con presupuesto para las obras cuando se impidió el acceso a la residencia y quedaron bloqueadas las setenta plazas cerradas y, si es así, dónde han ido dichos presupuestos y por qué no han comenzado las obras, así como el grado de garantía sobre el mantenimiento del empleo en el Centro.